
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 13/11/2024 Horario De 16:00 a 17:00 Lugar Zoom 

Personas convocadas 

Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado 

(vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria 

(secretaría técnica) 

Orden del día 
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Ángel saluda a los presentes incluida Vanessa que se reincorpora a la junta. 

Revisión y aprobación de documentos: 

- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

Se da por aprobada el acta anterior. 

- Revisión tareas pendientes 

Cristina comenta las tareas que surgieron de la última junta y que ya están hechas.  
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Actividad y actualidad KUNA: 

- Justificación KUNA para el Departamento: tareas y plazos de entrega 

Cristina comenta que está actualizando los documentos y balance anual para presentar antes 

del día 30 de noviembre. 

- Estado del presupuesto: actualización 

A día de hoy estamos pendientes de recibir las ultimas facturas, sobre todo es importante la 

del traductor para ver como queda el balance final. 

- Estado de situación en tribunales de selección para plazas de gestión cultural 

• Ángel pregunta a Laura sobre el estado de los tribunales, ella explica que ha quedado 

la primera en Estella y que probablemente se quedará ahí, donde va a empezar en 

breve. Comenta que en Esteribar también está ella la primera y está pendiente de 

decidir donde se queda. Explica que ha habido algunos problemas y que se denunció 

por parte de Bildu el tema del euskera. Ella cumple con el perfil de euskera, pero el 

proceso está mal hecho y puede ser un problema y que se tenga que repetir todo. 

Ángel alaba el trabajo de Laura en esta convocatoria en la que ha sido la primera.  

• Al respecto de Peralta comenta que Lorenzo ya no está y está Mª Camino Barcenilla. 

Ángel recuerda que volvemos a las andadas con actitudes que no se entienden.  

• Ángel informa también sobre el caso de caso de Miren Tirapu en Leitza que tiene un 

problema importante con el ayuntamiento. Laura va a hablar con ella mañana.  



 

El resto de tribunales siguen su dinámica, Ángel recuerda que es importante registrarlos de 

cara a la memoria final. Lekunberri. En la plaza de Huarte se queda Ohiane.  

• Con respecto a Tafalla Laura comenta que le llamó Betisa, es solo un examen, sin 

caso práctico, estaban Nora y Marisol en el tribunal. Ángel recuerda que a veces nos 

dan todo ya hecho y otras veces KUNA participa en todo el proceso. En el proceso de 

Tafalla, dentro de lo extraño de la situación, es Noelia la primera, la segunda es 

Maialen Larraia y tercera Virginia.  

- Boletín 

Hace poco se envió y se enviará otro antes de acabar el año. Más adelante se hará otro de 

cara a la asamblea. Ángel alaba el trabajo de las Raquel, Laura y Vansessa por su trabajo a 

este respecto.  

- Renovación vocalía CNCA 

Ángel recuerda que no tenemos noticias del CNCA. Cuando llegue la notificación hay que 

reaccionar rápido, hay que comunicarlo a los socios para que sepan lo que significa obtener 

ese puesto.  

- Relacional KUNA: FNMC + Club Cultural UPNA + PECNA + AGPXC + IAC + Navarra  

• Club Cultural UPNA estuvo Iñigo y muy interesante Isabel se le podría decir que 

podría participar en algún congreso de KUNA. 

• Angel dice que nos corresponde poner fecha lugar y tema a los X Encuentros. Se 

decide con motivo de la 10ª edición buscar para diciembre el tema. 

• Betisa estuvo en la jornada de la Asociación de Galicia. Se acuerda que Ángel hable 

con ella para preguntarle por esa jornada. Además, se propone hablar con Sergio 

Lago y con Mª Camino Barcenilla. 

• IAC seguimos pendientes de organizar una reunión con ellos. 

Music Comission + ATEDENA + Fundación Baluarte 

• Con Navarra Music Comission Iñigo dice que tiene mucho contacto con Fernando 

Garayoa, así que se reunirá con el por parte de KUNA. 

• En cuanto a Fundación Baluarte Raquel y Ángel comentan que salieron temas 

interesantes en la presentación y quedamos un poco a la expectativa de ver que 

ocurre. Ángel explica que se presentó el plan estratégico para los próximos 2 – 3 

años. KUNA ha dado ideas de lo que debería ser la fundación. Participó en un grupo 

estratégico en el que estaban Yolanda Osés y David Gálvez. Cree que van a hacer un 

buen trabajo y lo comunicarán de forma pública, primero a los que han participado 

en el proceso y luego para el público. 

- Definir transición con la nueva Junta (personas, roles, áreas, etc.) 



 

• El tema quedó pendiente en las dos reuniones anteriores y Ángel ha estado 

pensando sobre este asunto, piensa que hay que mandar un correo en el que se 

informe que cerramos el año que haremos la asamblea a primeros de febrero 

/finales enero, así se postula la junta saliente y Angel asume continuar 4 años más, 

pero le gustaría que hubiera otra candidatura porque sería algo más saludable para 

la asociación. Explica que necesitaría que alguien de los presentes garantice su 

permanencia 4 años más. Esto se comunicaría en un correo a los socios y después se 

harían las listas. Opina que hacerlo de forma constructiva para que la gente lo vea 

como un reto, les cree interés y se presenten.  

• Iñigo dice que igual es mejor mandar primero el correo general con el tema del 

relevo de la junta y después escribir de nuevo con la propuesta de la actual junta con 

su candidatura. Ángel piensa que es una buena forma de proceder y dice que estaría 

bien marcarnos plazos y mandar ese correo antes de acabar noviembre y antes del 

15 de diciembre mandar el 2º con la propuesta de seguir de la actual junta. Ángel 

reconoce que está cansado, pero no puede dejar la junta sin más.  

• Laura comenta que le parece muy bien el mensaje positivo, pero recuerda que entre 

los gestores municipales para el CNCA no se presentó nadie por lo que continua 

Pilar. Es decir, que tengamos en cuenta que es posible que no se presente nadie. 

Ángel explica que por eso plantea que continúe de esta junta. Pero es bueno darles a 

los socios un tiempo por si alguien tiene interés en participar. Laura comenta que 

ella está en un momento complicado porque no sabe dónde va a estar trabajando, si 

en Esteribar (con media Jornada) o si se quedará en Estella, tiene que ver si podrá 

compaginarlo. 

- Actualización de estatutos. 

• Iñigo comenta que tiene que hablar con las personas que van a revisar el tema del 

lenguaje inclusivo en los estatutos. Iñigo pregunta cuantas personas tienen que 

formar parte en la Junta Directiva y comenta que es mejor que sean menos porque 

resulta más operativo y Ángel comenta que hace tiempo eran 8 y que las reuniones 

duraban muchísimo. 

• Se acuerda cambiar en los estatutos el número de participantes en la junta para que 

no sea necesario que sean tantas personas.  
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Zona personas asociadas: 

- Bajas y altas 

No hay ni altas ni bajas. 

4 Ruegos y preguntas 



 

Raquel comenta que se van a reunir después Laura, Vanessa y ella para tratar sobre la web.  

Al respecto de la próxima reunión de la junta se propone hacerla a las 13:00 y luego ir a comer.  

Se acuerda ponerla para las 16:00 y pendientes de si se cambia más adelante. 

 

Firma:  

 

Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño 

 


